
令和５年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年９月１２日（火） 

 

質問順位１ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 「ＳＤＧｓ未来都市」に関する事業の推進について 

  ア 本市が選定されるまでの動き 

  イ 具体的事業推進内容 

  ウ 市民や民間事業者等との連携は 

  エ 今後の方向性 

 

２ こども未来行政 

(1) 長期休業期間中の放課後児童クラブにおける昼食提供について 

  ア 本市の現状 

  イ 近隣市の状況 

  ウ 今後の対応は 

 

３ 健康福祉行政 

 (1) 感染症予防と新たな医療体制について 

ア 現状認識 

イ 新たな医療体制づくりは 

 

４ 環境経済行政 

(1) 地域活動における「藻刈り」の現状と今後について 

  ア 地域別の現状 

  イ 問題点やその改善状況 

  ウ 今後の方向性 

 

 

 

質問順位２ 茂利 博之 （一問一答式） 

 

１ 危機管理対策について 

(1) 防災・減災について 

ア 防災無線について 

  イ 避難について 

(2) トイレトレーラーについて 

ア 災害時におけるトイレについて 



  イ トイレトレーラー導入について 

 

２ 共生社会構築のための子ども達の啓発活動について 

(1) ディスレクシア（学習障がい）について 

  ア 現在の状況について 

(2) デフリンピック（聴覚障害者オリンピック）について 

ア 本市のデフリンピックの対応について 

 

 

 

質問順位３ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 内水氾濫について 

ア 本市の対応状況は 

  イ 地下雨水貯留システムの導入状況について 

  ウ グリーンインフラについて 

(2) 交差点の安全対策 

ア 鴻神社前の交差点改良工事の進捗状況について 

 イ 深井交差点の安全対策について 

 

２ 危機管理行政 

 (1) 小中学校体育館のエアコン設置について 

  ア 国の補助金活用について 

イ ＬＰガスを燃料とするエアコンについて 

(2) 災害時のペットについて 

ア 避難所でのペットの対応は 

 イ ペット同行避難訓練について 

  ウ ペットとの同室避難体制について 

 

 

 

質問順位４ 藤村 孝志 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 防犯行政 

(1) 暮らしの安全対策について 

  ア 特殊詐欺から高齢者等を守る対策や取組について 

 

２ 景観行政 

 (1) きれいなまちづくりについて 



  ア アクセス道路等の景観について 

  イ 河川敷の景観について 

 

 

 

質問順位５ 高橋 亜紀 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政 

(1) こどもの居場所づくりについて 

  ア こどもの居場所の現状は 

  イ 内閣府補助事業「地域子供の未来応援交付金」について 

 

２ 教育行政 

(1) 生徒数の減少に伴う市内中学校の部活動のあり方について 

  ア 部活動の現状は 

  イ 部活動を担当する教員の働き方改革について 

  ウ 部活動を継続するにあたっての課題は 

 

 

 


